

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST



ロータリーの
マジック

広島東南ロータリークラブ

会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年6月2日（第2957回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 TEL241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 TEL221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

6月は「ロータリー親睦活動月間」です



本日の例会

12:30 点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

来客紹介 (親睦委員会)

6月誕生日会員お祝い「バースデーソング」

会食

12:45 会長時間

幹事報告

委員会報告

・出席報告

・その他

同好会報告

S.A.A.

13:00 プログラム

13:30 点鐘

会長時間

○マルチプル・ポールハリスフェロー認証

脇舛賢治会員（2回目）

武士末 修会員（3回目）

幹事報告

○6月ロータリーレートについて

○例会終了後、理事役員会開催

本日のプログラム

「新会員卓話」 横林志朗会員

次回例会(6月9日)

「新会員卓話」 沖土居恵会員

お知らせ

例会出席報告

○2025年4月21日例会

会員総数 85名

出席免除者 5名

(内出席2名)

出席率対象会員 80名

そのうち 出席 63名

欠席 20名

メークアップ 20名

出席率 100%

○2025年5月19日例会

会員総数 84名

出席 70名

欠席 14名

ゲスト 1名

ビジター 1名

今後の予定

※予告★子育て支援セミナー「親子でわくわくリトミック」

とき 6月11日(水)10:30~11:45

ところ くすのきプラザ1(安芸郡府中町)

★次年度第2回クラブアッセンブリー

とき 6月16日(月)13:35~

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

※予告●最終夜間例会・懇親会

とき 6月30日(月)18:30~

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

6月9日例会メニュー《和食弁当》

- 一、鰯梅煮 出汁巻 浅利溜り煮 薩摩揚げ 枝豆
- 一、玉蜀黍饅頭 銀餡 楓麩煮
- 一、ポーク味噌焼き トマト ブロッコリー サリナス
- 一、太刀魚醤油焼き かぼす風味 甘酢生姜漬け
- 一、季節の胡麻豆腐 いくら 山葵 木の芽
- 一、オレンジ キウイ
- 留椀、出雲そば
- 食事、豌豆御飯、香の物

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

「新会員卓話」

横見真一会員



昨年7月に広島東南ロータリークラブに入会させて頂きました横見でございます。

本日は、新入会員卓話ということで、主には私自身の自己紹介を中心にお話させて頂きたいと思います。また後半では、私も一応銀行員ということで、トランプ関税の広島県産業に与える影響等につきまして、私見も交え簡単にお話できればと思います。

1. 自己紹介(幼少時代～浪人時代まで)

私は1965年(昭和40年)7月18日生まれの59歳で、この7月にはめでたく還暦を迎えることになります。東区牛田の出身で、今も牛田在住です。家族は妻と息子二人ですが、息子は二人とも東京で就職をしており、広島県の若者流出に一役買っております。長男には先日3歳になったばかりの息子がおり、可愛い盛りです。

牛田小学校5年生からサッカーを始め、高校では当時サッカーチームが強かった国泰寺高校に進みました。高校時代は、ほぼサッカーワークの毎日で、三年の時には全国大会にも出場できました。そのため、勉強には全く力が入らず、高校卒業と同時に、予備校の名門「河合塾」に入塾の運びとなりました。

2. 大学時代～就職活動

1年の浪人後、京都の同志社大学経済学部に入学し、ここでも勉強はほどほどに、サッカーサークルとアルバイトばかりしていました。

4年生になり、就職活動に入りましたが、当時は今と同様に空前の売り手市場ということで、複数の企業から内定をもらうことができましたが、父親に相談したところ、広島に帰って来いと言われ、いろいろと悩みましたが、広島銀行にお世話をされることを決めました。

3. 新人時代～中堅まで

私が広島銀行に入行した年は平成元年ということで、まさにバブル真っ盛りでした。仕事は忙しく、現在のような「働き方改革」などといった概念ではなく、毎日銀行を出るのが、21時22時は当たり前の生活でした。入行して5年目のころ、仕事は面白くないし、夜も遅くなるし、もう辞めようと思い、当時、父が営んでいた会社に入りたいと父に相談しましたが、「お前なんか必要ない」と言われ辞めるのを止めました。

その後、上司の進めで東京に1年間勉強に行かせてもらい、1995年10月からは紙屋町の本店勤務となりました。当時は銀行の不良債権が大きな問題となっており、翌1996年春に広島銀行にも大蔵省検査(今で言う金融庁検査)が入ることになり、私も、その担当チームに入ることになりました。当時、広島銀行も多額の不良債権を保有しており、その後、1997年には株式は急落する危機もありました。

4. 本部法人営業～初支店長まで

2000年4月からは本部の法人営業セクションに配属されました。当時は金融行政が大きく変化し、銀行が出来る業務が飛躍的に広がっていました。私もM&Aや事業再生などいろいろな案件に関与させてもらいました。

そのころ、長男が小学校でサッカーを始め、私もお父さんコーチとして、毎週土曜、日曜の練習や試合に駆り出されておりました。(審判の免許も取りました)

そして2010年10月には、15年に及んだ本店生活が終わり、山口県の下松支店に新任支店長として赴任しました。仕事も楽しかったですが、初めての単身赴任生活を満喫できました。

5. 本部個人営業～現在まで

そんな楽しい県外の支店長生活は2年半で終わり、2013年4月には、また本部の個人営業セクションに異動になりました。その頃、銀行でも力を入れ始めていた資産運用や相続、事業承継などを扱う部署です。2018年4月には、その部門の部長に昇進させてもらい、意気込んでいた矢先、その10月に今度は経営企画部門である総合企画部長に転属となりました。

それからの3年半の総合企画部長時代が、私にとってはやりがいはありましたが、非常にしんどい3年半でした。(正常値だった血圧は高騰し薬を飲み始めたのがこの頃)その後、2022年4月より、現職(営業全般の担当役員)を務めています。

余談ですが、その頃、妻は10年以上勤めていた会社を辞め、突然、ミュージカルを始めました。子供2人は手を離れ、少し余裕が出てきたので、自分のやりたかったことを始めたということで、どんどん元気になっています。ミュージカルに興味のある方はご紹介します。(年齢に制限はないとの事です。)

6. トランプ関税の広島県経済への影響

現在、皆さんの関心事でもあります「トランプ関税の影響」について、私共の経済産業調査部がまとめたものを簡単にご説明しますので、参考にしていただければと思います。

①そもそも関税の目的は「MAGA(米国を再び偉大に)」であり、その中身は、膨れ上がった貿易赤字(▲1.2兆ドル)と財政赤字の縮減(▲1.8兆ドル)

もう一つが、トランプの重要政策である所得税減税の財源創出

②4月初旬の発動も、マーケットの想定外の反応(特に米国金利)に一部停止を発表
株安、通貨安は許容できるが、米国債安(金利高)は許容できない(そもそも目的が達成できない)

③世界経済は複雑に絡み合っており(特に米国と中国の関係)、予測不可能な今後のトランプの動向によっては大きな景気後退も懸念される。

④対米輸出の大きい日本経済へ与える影響も大きい(輸出額全体の2割が米国向け)特に広島県産業は自動車を中心に米国依存度が大きい(輸出額の24%が米国向け、その70%が自動車関連)

⑤トランプは一番のターゲットである中国からの間接的な対米輸出を防ぐため、中国と関係の深い東南アジア各国にも高額の関税を示唆しているため、日本の自動車産業もこの影響を受ける可能性が高い

⑥今回の関税はトランプの公約通り(またそれに近い形)で発動された場合、米国への輸出依存度(直接、間接)の高い製造業のみならず、小売り、陸運、海運といった非製造業においても小さくない影響が懸念される。

⑦もともと、広島県の景気は資源高、材料高といった物価影響並びに圧倒的な人手不足や賃金上昇等の要因で、日本全体と比べても今一つの状況(3月の日銀短観) それに加えて今回のトランプ関税の影響をもろに受ける形になる可能性

⑧今後の日米交渉の行方に左右されることになるが、米国が為替政策に踏み込んでくる可能性に留意する必要がある。円高ドル安の場合は輸出型の製造業にとってマイナス影響となるが、輸入型の非製造業にとっては資源、原材料安となりプラス影響となる、ただしインバウンド関連に対しては大きなマイナス要因となる。

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

5/23(金)台中訪問(台中RC創立70周年記念式典)

報告:国際奉仕・姉妹クラブ担当リーダー 守下康弘

5月22日(木)～25日(日) 総勢14名で台中へ
行って参りました！

22日(木)の夜は Welcome Partyに参加しました。
日本からは八王子西、大津、津山、東大阪の4クラブと、韓国からも1クラブが台中に集まり、前夜祭に出席しました。



広島からのお土産として、井原会員の仿古堂の名前入り筆をプレゼントし、大変喜ばれました。

途中、カラオケ大会があり、広島東南RCからは井原会員の中国語での歌声を披露し、皆さんから大きな称赞を浴び、挨拶の嵐となりました。

23日(金)の昼は台中市内を案内していただき、台中の発展をすごく感じました。
夜はいよいよ70周年記念式典。他クラブの方たちとも仲良くなり、非常に美味しい料理とお酒をいたしました！

短い時間でしたが、非常に濃い楽しい時間を過ごすことが出来ました。

11月21日～26日にはハワイ訪問が予定されています。

是非、皆さん参加して楽しみましょう！



台中扶輪社第3642次例會
第70屆授證紀念慶典
精緻雙美點
鴻運大拼盤
西魯花膠海皇羹
XO醬露筍龍鳳球
金蒜銀絲海大蝦
古味梅菜獅子頭
豉汁鳳財比目魚
臘味蘭度米糕
魷魚螺肉蒜
寶島鮮水果
合時觀甜湯
長榮桂冠酒店(台中)宴會廳
中華民國114年05月23日



1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

5/23(金)台中訪問(台中RC創立70周年記念式典)



台中扶輪社
ROTARY CLUB OF TAICHUNG
Club of Taichung
Address: 8F-4 NO.102 Min-Chuan Rd., Taichung Taiwan
E-mail: tcrorotary@ms46.hinet.net
TEL: (04)2223-7750 2223-4422 FAX: (04)2227-3064

広島東南ロータリークラブ
会長 田上 克彦 様
幹事 鹿瀬 賢二 様
国際奉仕委員長 守下 康弘 様

2025年5月吉日

台中ロータリークラブ
会長 曾 葵孟
幹事 吴 家壽
創立 70周年実行委員長 賴 光雄

台中ロータリークラブ創立 70周年記念式典の御礼

このたびは、台中ロータリークラブの創立 70周年記念式典にご出席いただき、誠にありがとうございました。

この二日間、私どものおもてなしに至らぬ点がございましたら、どうかご寛容のほどお願い申し上げます。

皆さまと一堂に会するこのような機会は大変貴重であり、姉妹クラブの皆さまと今後も頻繁に交流を深め、友情を一層深めていければと願っております。

ありがとうございました。

敬具

会長
曾 葵孟 Jamie

創立 70周年実行委員長
賴 光雄

今月の会員記念日(2025年6月)

会員誕生日

パートナー誕生日

沖土居 恵	1日	山下 泉	山下明子	5日
沖宗正明	3日	紙屋真一	紙屋さゆり	6日
佐野庸子	12日	中畠将博	中畠由貴子	13日
若宮奈美江	13日	梅本良徳	梅本早世美	22日
田尾直也	19日	高西哲郎	高西 希	24日
柴田公房	20日	衣笠准一	衣笠真理子	25日
大井克元	30日			

創業月

結婚記念日

三宅正光	(株) 三宅	鈴川浩史	5日
大下達士	(株) 広島ビルクリーナー	武士末 修	11日
沖宗正明	介護老人保健施設葵の園・広島	大本一城	12日
大本一城	(株) 鴻池組広島支店	佐々木 聰	21日
高西哲郎	(株) TH	柴田公房	26日
上田康博	(株) ハイエレコン	要田昭治	27日
行武治子	(医) 純心会	上田康博	30日

入会月

佐野庸子	H11年	武士末 修	H18年	梅本良徳	R 5年
神田敏治	H15年	菅 富薗樹	H22年	越智直紀	R 5年
脇舛賢治	H17年	田中康平	R 5年	沖宗正明	R 5年
岩井正喬	H17年	宮内章裕	R 5年		

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

5月26日 累計1,258,000円(本例会25,000円)

ニコニコ箱・ペコペコ箱

○富部秀司: ①日本の国技である大相撲 日本人横綱不在が続く昨今、モンゴル勢横綱が3人も誕生し、少し淋しく残念に思っていましたが…、な・なんと！ 昨日千秋楽を迎えた夏場所に於いて大関大の里が見事2場所連続優勝し、8年振りに強い！ 日本人横綱誕生確実と成りました。新記録ずくめの快挙にアッパレ！ ②アメリカ女子ゴルフツアーランクツインズの妹チサトが1年目で見事優勝しました。(10口)

○神辺眞之: ①5月は私の誕生日月とロータリー入会月でした。②サッカー同好会を認めて頂いたこと。③私の妹の孫の小林沙羅が福山での国際音楽祭に出演したこと。などなど、5月は良い事がちょっとありました。(5口)

○井原倫子: 台中RC創立70周年記念式典に行ってまいりました。当クラブから弊社の筆を選定していただき、お土産に持参させていただきました。向こうでも書文化があるのでとても喜んでいただくことができました。旅行中、一緒に行った皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。(3口)

○高西哲郎(奉仕委員長) & ○守下康弘(国際奉仕・姉妹クラブ担当): 先週、台中RCへ訪問しました。無事70周年記念をお祝いすることができました。次回は皆さんで行きましょう！ 楽しかったです。(2口)

○鹿瀬賢二: 台中ウェルカムパーティ、くじ引きで天野先生奥様と一緒にスーツケースを頂きました。ありがとうございました。(1口)

○角田由貴子: 先日の職場訪問例会では大変お世話になりました。快諾していただいたインタフェースさん、おおのファクトリーさん、そして会員の皆様に心より感謝申し上げます。有難うございました。(1口)

○柴田公房: 皆様のボックスにご案内を入れさせて頂きました。この度、9月27日(土)18:00より「山崎育三郎 Premium Dinner Show Tour 2025~Eleganza~」を開催することとなりました。圧倒的な歌声と洗練された美しさで多くの観客を魅了する”ミュージカル界のプリンス”山崎育三郎の魅力を間近で堪能できるディナーショーを、舞台とはまたひと味違う距離感でご堪能下さい。ご用命についてはホテルスタッフにお尋ねくださいませ。(1口)

○上田康博: 妻の誕生日に美しいお花をありがとうございました。(1口)

○かえるBOX(1口)

経済レポート3027号(5/27)掲載

この日は、青少年への社会奉仕活動への理解と国際感覚を養うための枠組み「インター・アクト」のメンバーである県立広島商業高校(中区舟入南)の生徒と先生を含む、計33人が参加した。



ラブ(田上克彦会長)は、18日、社会奉仕活動の一環としてひろしま美術館(中区基町3-2)北側庭園の清掃活動を実施した。

東南RCが社会奉仕美術館北側清掃活動

ひろしま美術館の北側庭園には東南ロータリークラブが姉妹連携を結んでいるパールハーバークラブとの合同記念によって植樹された「百日紅」の木をはじめとする木々の数々が存在している。両クラブは太平洋戦争開戦のきっかけとなつた真珠湾攻撃のあつたアメリカ合衆国ハワイ州「パールハーバー」と終戦に至る直前に原子爆弾が投下された「広島」の縁から、未来志向で両地の平和・文化交流を目的に昭和57年に姉妹クラブとして連携。以来、隔年ごとに相互に訪問団を派遣しこれまで複数回に亘って植樹や両地にある記念公園への献花などを行っている関係にある。参加者たちは木漏れ日と陽気に夏の気配を感じながら、額に汗を流した。